



Celebre el Día de la Enfermera Escolar.

12 de mayo de 2022

En el Día Nacional de la Enfermera Escolar, felicitamos a decenas de enfermeras que prestan servicios en las Escuelas Públicas de Portland.

Nuestras enfermeras escolares han estado a la vanguardia de la pandemia de COVID-19, asumiendo la responsabilidad de un nivel de atención completamente diferente y una enfermedad que sigue siendo un misterio en muchos sentidos, incluso después de dos años.

Las enfermeras de PPS han brindado consultas y atención para cada caso que se ha informado de COVID-19 relacionado con la escuela. Ellas administran pruebas, detectan síntomas, rastrean contactos y tienen conversaciones difíciles con las familias sobre cuándo los estudiantes deben quedarse en casa y cuándo pueden regresar a la escuela.

También trabajan en colaboración con la dirección de la escuela, con los maestros y el personal de PPS para realizar un seguimiento de los casos, determinar el mejor curso de atención para las personas y brindar información sobre si se deben implementar precauciones adicionales para mantener a la comunidad segura y saludable.

Nuestras enfermeras han hecho todo esto, además del trabajo tradicional que hacían antes de la pandemia, trabajando con estudiantes individualmente y eliminando las barreras de salud para su aprendizaje.

Necesitamos a nuestras enfermeras escolares ahora más que nunca. Y celebramos sus heroicos esfuerzos, ya sea que estén lidiando con una pandemia internacional mortal o atendiendo los cortes, raspaduras y resfriados que han tratado durante décadas.

¡Gracias!